
Анализ 9 тура 2016 высшей лиги

Киев Инфо (Александр)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас
получилось, что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом
матче?
В первом тайме игра была до первого гола, много борьбы, обе команды хотели забить
быстрый гол, но не получилось, пока в концовке мы не заработали пенальти и его
реализовали. Во втором тайме нам уже было легче, сопернику пришлось играть больше
на атаку, мы же раскрепостились и начали играть в свой футбол без страха и оглядки
на результат. Честно сказать, была у нас уверенность в позитивном результате, уже не
было сил проигрывать и мы вышли на поле не зажатые, а раскрепощённые, получая
удовльствие от футбола и сыграли в свой

      

классический футбол, где все отрабатывают, ищут моменты у чужих ворот и работает
подстраховка. Всё это работало и принесло свои плоды. Да и пара центральных
защитников, которые играли в таком сочетании первый раз в сезоне отыграли блестяще
на ноль, у соперника в створ ворот был 1 или может быть 2 удара и ни одного опасного
момента. Тем не менее, Фиеста очень сильная команда, которую мы хорошо знаем ещё
по первой лиге, с игроками которой мы в прекрасных отношениях вне поля.Да и на поле
не было грубостей, были просто игровые моменты с обычными фолами. Фиеста играет в
агрессивный и атлетический футбол и бьётся до финального свистка, это сильная
сторона команды.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Первый гол забили в конце первого тайма, когда Собко ворвался по флангу в штрафную
соперника, обогнал защитника и хотел уже пробивать по воротам, но получил удар
сзади по ногам. Был назначен пенальти, который хлоднокровно исполнил Игорь Горбач.
Второй гол уже забил сам Собко, замкнув прострел на дальней штанге. Третий в конце
матча наконец-то смог забить Дячук, которому фатально не везло в предыдущих матчах.
Он ловко среагировал в штрафной соперника, открылся под передачу и ударил с метров
11-ти в угол ворот.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Такие трансферы не от хорошей жизни в украинском чемпионате...Обычное
перетасовывание карт, а результа будет одним и тем же..Уровень команд от этих
трансферов не повысится.
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4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как
сложиться его карьера в Зените?
Безусловно оставил! Привязал стиль Шахтёру, много выиграл трофеем, по сути нарушил
гегемонии Динамо Киев в Украине. Луческу, кто не знает, занимает второе место по
количеству трофеев, уступая только лишь сэру Алексу Фергюссону. Это очень хороший
тренер. Но...Есть ощущение, что несмотря на большие деньги Зенита у Луческу там
будут дела похуже развиваться, чем в Шахтёре. Значительных успехов с Зенитом не
стоит ждать.

Катран (Игорь)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Отчетный поединок получился хорошим. Катран с первых минут пошел вперед чтобы
забить быстрый гол. Моменты были, но реализации не было. К сожалению смогли
реализовать только один. Интер же больше оборонялся, возможно это было связано с
небольшим количеством замен. Свои контратаки они имели, но тоже подводила
реализация. Второй тайм стал противоположным первому. Стало понятно почему Интер
больше оборонялся. На второй тайм они вышли более свежими и побежали на штурм.
Снова таки, к нашему сожалению, это у них получилось, не без ошибок судейства, но
факт в том что они переиграли Катран во втором тайме. У нас снова подвела
реализация наших моментов, забей в первом тайме 2-3 гола и матч мог бы закончится по
другому. Интер показал качественный футбол и самое главное хорошую физическую
форму.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Вова Русин поборолся на правом фланге и протолкнул мяч вперед, а Сергей Волошин
выбежал сам на сам с голкипером и реализовал свой шанс.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Немного странные трансферы. Особенно Гладкого в Динамо. У Киева есть форварды
такого же плана, потому можно сказать что кто-то из пары Теодорчик - Кравец покинет
команду. Селезнев вернулся в Шахтер и скорей всего может стать основным форвардом
в следующем сезоне (если Шахтер не купить какого-нибудь бразильца).
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
То что Луческу оставил свой след в украинском футболе это факт. Он вывел Шахтер на
новый уровень, он выиграл первый еврокубок со времен независимости Украины, но с
другой стороны его послематчевые интервью тоже останутся у всех на долгую память и
уже сейчас, после подписания им контракта с Зенитом, начали создавать мемы. В
Зените все может получится, в команде есть огромные деньги и создать команду там не
будет проблемой, а получится у него это сделать или нет мне не интересно.

Березняки (Александр)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Мы играли от обороны, соперник больше владел мячом. В первом тайме моментов по
сути не было. Соперник забил после серии рикошетов при исполнении штрафного удара.
Во втором тайме мы сравняли счет, но пропустили после образцовой контратаки. Нужно
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сказать, что в концовке, когда мы пытались спасти игру, соперник мог забить еще 2-3
гола.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Юра Кияшко подкараулил ошибку защитников и головой перебросил вратаря.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Оба странные трансферы. Но если трансфер Селезнева мне боле менее понятен: все
таки он играл и много забивал за Днепр, то трансфер откровенно третьего
нападающего Шахтера в команду-чемпион удивляет.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Я считаю, что Луческу тренер номер 1 в украинском футболе. Валерий Лобановский
своих успехов добивался еще при СССР. В Зените, надеюсь, всё будет отлично. На три
года конт ракта сил и энергии Мистера должно хватить.

СНВ (Антон)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
Первый тайм был более-менее равным, несмотря на то, что СИА играла в меньшинстве.
Однако у СНВ было больше возможностей для взятия ворот. Во второй половине игры у
соперника не хватило сил, чтобы зацепиться хотя бы за ничью.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Голы были все красивые.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Хорошие трансферы. Время покажет.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Луческу - легенда украинского футбола. Которая может сравниться с Лобановским.

Легенда (Александр)
1) Опишите, пожалуйста, как развивались события вашего матча? Что у вас получилось,
что нет? Сильные стороны соперника и вашей команды в этом матче?
В этом матче у нас мало что получалось. Соперник хорошо оборонялся и опасно выходил
в контр атаки. Наверное просто был не наш день. Но главное, что мы взяли три очка и
двигаемся дальше.
2) Опишите, голы забитые вашей командой в этом матче.
Первый гол забил наш крайний защитник Котик, кторый был первый на добивании после
удара со штрафного. Второй забил Мишко дальним ударом.
3) Что вы думаете о трансферах Гладкого в Динамо и Селезнева в Шахтер?
Сейчас тяжело о чем то говорить. Начнутся официальные игры, тогда и посмотрим.
4) Как вы считаете, оставил ли Луческу вклад в украинский футбол и как сложиться его
карьера в Зените?
Ну конечно оставил. За 12 лет выиграть 22 титула, это дорогого стоит.
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